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Quadriennio Olimpico 2017-2020 
RIUNIONE DEL CONSIGLIO REGIONALE N. 13 

Padova 13 Giugno 2018 
 

 
Il giorno 13 Giugno 2018, alle ore 20.00, presso i locali del Comitato Regionale Veneto FGI, Viale Nereo 
Rocco a Padova c/o Stadio Euganeo, si è riunito il Consiglio Regionale per discutere il seguente ordine del 
giorno: 

 
1. Richiesta Affiliazione 
2. Analisi competizioni 1° semestre 2018 
3. Calendario competizioni 2° semestre 2018 
4. Aggiornamento budget 2018 
5. Attività di formazione anno 2018 
6. Ratifica determine del Presidente Regionale 
7. Centro tecnico GR anno 2018 
8. Proposta di Centro Tecnico GAF anno 2018 
9. Carica di referente di Giuria Regionale sezione Ritmica 
10. Varie ed eventuali 

 
Sono presenti il Presidente Martello, i Consiglieri Allegri, Barbieri, Guzzon, Inclimona, Rossi (dalle ore 20.30) 
e Montanarini. 
Assenti giustificati i Consigliere Pozzo e Todesco. 
Segretario verbalizzante il Segretario del Comitato Sig. Facci. 
 
Alle ore 20.20 il Presidente, constatato il numero dei presenti, salutando e dando il benvenuto a tutti, 
dichiara la riunione del consiglio validamente costituita. 
 
 
1 - Richiesta Affiliazione 
 
Si procede nell’analizzare la richiesta di affiliazione del Centro di Yoga Yoko A.S.D.. 
Dopo breve analisi della documentazione presentata, il Consiglio delibera all’unanimità di trasmettere la 
richiesta di affiliazione agli uffici nazionali con parere positivo. A seguito della votazione, il Presidente fa una 
piccola spiegazione sulle nuove normative e sulla necessaria attenzione nelle procedure societarie, le 
assemblee e i momenti della vita societaria. Serve infatti sempre di più gestire le proprie società con 
attenzione anche nei riguardi dell’attività normativa e regolamentare. 
 
Alle ore 20.30 entra la Vice-presidente Rossi. 
 
 
2 - Analisi competizioni 1° semestre 2018 
 
Vengono analizzati i numeri degli atleti iscritti alla fine del semestre inerenti alla partecipazione alle gare, 
confrontandoli con le medesime cifre riscontrante negli anni precedenti : 
 
anno 2013: 3.863 iscritti 
anno 2014: 3.824 iscritti 
anno 2015: 4.217 iscritti 
anno 2016: 4.298 iscritti 
anno 2017: 6.886 iscritti 
anno 2018: 7.718 iscritti 
 
Il Presidente sottolinea come il numero degli iscritti alle competizioni nel 1° semestre sono praticamente 
raddoppiati in 5 anni, in particolare a partire dall’anno 2017, anno in cui sono stati rivisti i programmi con 
l’introduzione delle categorie Gold e Silver. 
 



Federazione Ginnastica d’Italia - Comitato Regionale Veneto 
e-mail: cr.veneto@federginnastica.it    sito internet:  http://www.fgiveneto.it 

 

 Pagina 2 di 3 

 
Per quanto riguarda le sezioni si evince che la maschile ha numeri  pressoché identici senza trend di 
crescita.  
Anche la sezione femminile, dopo il notevole aumento nel 2017, ha riscontrato solo una leggerissima 
crescita nel 2018; la sezione invece che ha virtuosamente incrementato la partecipazione alle gare è la 
sezione ritmica, con un incremento significativo anche nel 2018. 
 
Per quanto riguarda le giurie di sezione, si spiega come a seguito di un corso per giudici GAM organizzato 
dal Comitato alla fine del 2017 si sia trovato qualche giudice in più, anche se i problemi legati 
all’aggiornamento tengono sempre i numeri abbastanza contingentati e al limite. Qualche difficoltà anche per 
il settore GAF anche se l’attività non ne ha risentito grazie alla disponibilità dei giudici aggiornati. Nella 
sezione GR si segnala un buon risparmio del costo dei giudici sulle gare silver grazie alla differente 
programmazione della direzione tecnica. 
 
Il Presidente infine fa presente come serva necessariamente ricercare nuove persone che vogliano/possano 
fare i segretari di gara. Sottolinea che servono persone con conoscenze informatiche necessariamente utili a 
gestire l’hardware ed il software delle competizioni, oltre alle necessarie conoscenze dei regolamenti su cui 
comunque si può fare adeguata formazione. 
 
 
3 - Calendario competizioni 2° semestre 2018 
 
Si illustra la bozza di calendario del 2° semestre 2018, in maniera dettagliata. 
 
Rimangono in sospeso due gare da assegnare. Si decide di pubblicare il calendario entro fine luglio, in modo 
che le A.S. possano verificarlo per tempo ed eventualmente segnalarsi/proporsi per l’organizzazione delle 
due gare che al momento risultano essere scoperte. 
Il Consiglio approva. 
 
Il Presidente, essendo in discussione le date e gli appuntamenti del 2° semestre, propone al Consiglio di 
anticipare la trattazione punto nr. 5 all’ordine del giorno. 
 
 
5 - Attività di formazione anno 2018 
 
Il Presidente ed il Segretario illustrano ai Consiglieri come e quando si potrà partire con la formazione 
specialistica regionale.  
Si apre un dibattito sulla calendarizzazione dei moduli per il secondo semestre, sia per l’organizzazione di un 
“recupero” dei moduli generici (in quanto quelli organizzati ad Aprile-Maggio sono stati “limitati” a 60 
partecipanti, ma erano arrivate richieste anche per persone aggiuntive) e per l’organizzazione di quelli 
specialistici. 
Il Segretario Facci rileva inoltre che vi siano tuttora delle difficoltà per quanto riguarda il tirocinio che i corsisti 
devono obbligatoriamente fare, attualmente effettuabile solo ai Gymcampus nazionali estivi, in quanto gli 
uffici federali non hanno ancora reso noto l’elenco delle A.S. abilitate per i tirocini societari. 
Il Consiglio approva. 
 
 
4 - Aggiornamento budget 2018 
 
Il Presidente, illustrando in maniera dettagliata la proposta di Budget per il 2018, spiega le difficoltà che ci 
sono nel prevedere le cifre precise delle gare di sezione, in particolare perché gli importi sono “aggregati” 
con anche gli importi relativi alle adesioni ai campionati ed alle sovratasse per ritardata iscrizione (more), 
importi che vengono liquidati mensilmente da Roma accorpando il tutto sulla base del momento di 
effettuazione dell’iscrizione (e non della data della gara). 
Il Presidente spiega poi di aver ricevuto precise indicazione dalla Federazione Nazionale circa la 
destinazione dell’avanzo 2017, che dovrebbe essere destinato per circa il 50% all’acquisto di attrezzature (è 
da capire poi come avverrà l’assegnazione alle A.S.) ed il 25% verrà incorporato dal nazionale. 
 
Dopo opportuno approfondimento, il Consiglio approva il Budget 2018 così come redatto. 
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6 - Ratifica delle determine del Presidente Regionale 
 
Vengono visionate le seguenti determine del Presidente Regionale : 

- Determina nr. 1/2018 - assegnazione contributi extra acquisto coppe per gare Gold 
- Determina nr. 2/2018 - riconoscimento affiliazione d'urgenza MARCO POLO GINNASTICHE A.S.D. 
- Determina nr. 3/2018 - approvazione riorganizzazione Centro Tecnico Regionale GR 
- Determina nr. 4/2018 - riconoscimento affiliazione d'urgenza A.S.D. VIRTUS LORIA 
- Determina nr. 5/2018 - importo contributo gara Gold A/J/S GAM del 17 marzo 2018 

Dopo opportuno approfondimento, il Consiglio ratifica all’unanimità le determine del Presidente 
sopraindicate. 
 
 
7 - Centro Tecnico GR anno 2018 
 
Viene analizzata l’attività organizzata attraverso il Centro Tecnico per la sezione GR, in particolare nei saldi 
economici del progetto. Si evidenzia con soddisfazione che, grazie alle numerose adesioni da parte delle 
società, l’attività proposta nel periodo Dicembre 2017 – Aprile 2018 è a saldo zero, pertanto si è 
completamente autofinanziata.  
Il DTRR ha informato il Presidente sulla situazione aggiornata a giugno. Il consiglio esprime soddisfazione 
per come il centro tecnico GR si sia sviluppato nel primo semestre 2018 e auspica un buon proseguo 
dell’attività della sezione che sta al momento crescendo di più nella regione. 
 
 
8 - Proposta centro tecnico GAF anno 2018 
 
Viene valutata da parte del Consiglio una proposta di incontro e riunione tra Presidente, Segretario, 
Consiglieri di Sezione e DTR GAF per parlare delle proposte e delle necessità tecniche della sezione 
femminile. 
Si ritiene utile e necessario organizzare un incontro anche per la sezione GR. 
 
Il Presidente si incarica di organizzare quanto prima gli incontri descritti. 
 
 
9 - Carica di Referente di Giuria Regionale sezione Ritmica 
 
Il Presidente spiega come ormai da molti mesi la Sig.ra Alessia Casotto, nostra referente di giuria della 
sezione GR, abbia manifestato la necessità - per motivi personali e soprattutto professionali – di lasciare 
l’incarico, al fine di meglio dedicarsi alla propria attività professionale che, da qualche tempo, la tiene 
impegnata talvolta anche nei week-end. 
Il Presidente a tal proposito propone un avvicendamento con il Sig. Luca Danesin, avvicendamento proposto 
dalla stessa Sig.ra Casotto. 
Informa inoltre di averne parlato anche con la DTRR e con lo stesso Danesin, che ha manifestato la propria 
disponibilità in tal senso. 
Dopo breve discussione, il Consiglio approva all’unanimità di nominare quale RGRR il Sig. Luca Danesin. 
 
 
10 – Varie ed eventuali 
 
Non si registrano interventi in tale punto dell’ordine del giorno. 
 
 
Alle ore 23.10, non essendoci altro da discutere, il Presidente ringrazia i presenti e dichiara la riunione 
conclusa. 
 
 
 IL SEGRETARIO REGIONALE IL PRESIDENTE REGIONALE 
 (Andrea Facci) (Dario Martello) 

 
 


